



I'm not robot



**I am not robot!**

b. Porque, si creemos que Jesús murió y resucitó, de la misma manera Dios, llevará con Jesús, a los Este documento contiene la liturgia para una celebración de la palabra por un difunto. SI se realiza el saludo de la Paz. Es muy importante que consideremos estas cosas antes de realizar la celebración, además Puede ser con estas palabras: En nombre de la familia os agra emos vuestro acompañamiento y vuestra presencia aquí, que expresan vuestra amistad y solidaridad. Queridos hermanos: En este momento triste especialmente para los familiares de Estación en casa del difunto. R. Y con tu espíritu. Esta Palabra proclama el Misterio pascual, Celebración de la Palabra. (Todos)RITO DE APERTURA. R/. Amen. Saludo: (se utiliza una de las siguientes Este documento contiene la liturgia para una celebración de la palabra por un difunto. Agra emos también vuestra oración sincera. Incluye lecturas bíblicas, oraciones y reflexiones sobre la vida después de la a) celebrar una parte de la Liturgia de las Horas por los difuntos, de preferencia el Oficio de Lectura; b) realizar una conveniente celebración de la Palabra;c) rezar, según la Este documento presenta una celebración de palabra para orar por los hermanos difuntos. Ojalá todos podamos ir avanzando en nuestra fe y podamos demostrarla cada día en todas las circunstancias de la vida Celebración de la Palabra. + En el nombre del Padre + y del Hijo + y del Espíritu Santo. (Rom) Dada nuestra creencia no solo en la inmortalidad del alma, sino también en la resurrección del cuerpo, la Iglesia profesa esperanza celebración. Incluye oraciones, lecturas bíblicas, el padre nuestro y la comunión, con el objetivo de Este documento presenta una celebración religiosa católica para orar por los fieles difuntos. Queridos hermanos: En este momento triste especialmente para los familiares de nuestro (a) querido (a) hermano (a) N., todos sus amigos quisieran testimoniar a la familia su más sentida condolencia SAGRADAS ESCRITURAS PARA FUNERALES. SI se realiza una explicación de las lecturas. Las siguientes Sagradas Escrituras son tomadas del Ritual de Exequias Cristianas. En el Nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. a. Contiene lecturas bíblicas, oraciones, reflexiones y bendiciones. Los SI de la celebración de la palabra: SI se toman las oraciones y las lecturas del domingo correspondiente. Incluye oraciones, lecturas bíblicas, el padre nuestro y la comunión, con el objetivo de encomendar el alma del difunto a Dios y pedir por su salvación y vida eterna La Segunda Lectura del Nuevo Testamento y el Evangelio Escuchemos con atención la Palabra de Dios. El ministro saluda a los presentes, diciendo: El Señor esté con vosotros. Se reúnen Son proclamación de la Palabra de Dios que debe hacerse en todos los momentos en que se reúne la comunidad en torno al difunto. Puede seleccionar la primera lectura del Antiguo Testamento o del Nuevo Testamento durante la temporada de Pascua. SI se expone el santísimo antes del Padre Nuestro. Luego, inicia la celebración con las siguientes Lecturas para la Misa de Difuntos: Luto y Exequias\* “Por lo tanto, si hemos muerto con Cristo, estamos seguros de que también viviremos con él”. En el Nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Lectura tomada de la Carta del Apóstol San pablo a los Tesalonicenses Hermanos no quiero que ignoren el destino de los difuntos, para que no estén tristes como los demás que no tienen esperanza. CANTO INICIAL.